

Pressemitteilung vom 30.01.2019

Abdruck oder Veröffentlichung in elektronischen Medien nur nach vorheriger Rücksprache mit der Sparkasse Wasserburg.

Ansprechpartner: Christina Leimbeck
Telefon: 08071/ 101 - 2126
eMail: christina.leimbeck@sparkasse-wasserburg.de

8. Spinning-Marathon vom Schellen-Sau e.V. - radeln für den guten Zweck

Sparkasse Wasserburg unterstützte den Marathon mit einer Spende in Höhe von 1.000,00 Euro.

Der Verein Schellen-Sau e.V. veranstaltet Ende Januar im Fit und Fun seinen achten Spinning-Marathon. Für den guten Zweck traten über 140 Teilnehmer auf 120 Fahrrädern kräftig in die Pedale. Unter den Teilnehmern waren auch dieses Jahr wieder einige Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Sparkasse Wasserburg. Der Verein hat es sich zur Aufgabe gemacht, kranken bzw. behinderten Personen in der Region schnell und unkompliziert zu helfen. Die Sparkasse Wasserburg unterstützt den Schellen-Sau e.V. mit einer Spende über 1.000,00 Euro für den guten Zweck. Zusätzlich stattete die Sparkasse alle Teilnehmer mit Trinkflaschen, Taschen und Traubenzucker aus.



Foto (von links): Michael Köhldorfner; Josef Mayer; Ralf Neugebauer, Bereichsleiter Vermögensberatung der Sparkasse Wasserburg; Alex Mitter und Sebastian Graßl